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Sehr geehrter Herr Liebermeister, 
 
wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirates 
Kernstadt zu nehmen.  
 
Antrag: Ausweitung der Sicherheitsstandards bei den Frauenparkplätzen im Parkhaus bzw. 
Tiefgarage am Marktplatz in Bad Vilbel.  
 
Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird beauftragt in Verhandlung mit dem 
Eigentümer des Parkhauses / Tiefgarage am Marktplatz einzutreten, um eine Optimierung bzw.  
Verbesserung der Sicherheitsstandards für die Frauenparkplätze zu erreichen. 
Sicherheitsstandards sind unter anderem: 
 

- Ausreichende Anzahl von Frauenparkplätzen ( mindestens 10% der vorhandenen 
Parkplätze)  

- Deutliche Ausweisung der Frauenparkplätze auf Stellflächen und an den Wänden 
(Piktogramme) 

- Überwachung (z.B. durch Videoanlage mit direkter Einstellung auf Frauenparkplätze)  
- Helligkeit ( z.B. gut ausgeleuchtete Stellflächen und Treppenhaus sowie helle 

Farbanstriche von Decken , Wänden und Stützen.)  
- Orientierungshilfen ( z.B. farbliche Gehmarkierungen auf dem Boden zu den 

nächstgelegenen Ausgängen und Treppenhäusern.   
  
Begründung:  
 
Frauen werden nachweislich häufiger Opfer von sexuellen Übergriffen und Gewaltverbrechen. 
Somit ist es zielführend das Frauen kürzere und gefahrlosere Wege in Parkhäusern zur Verfügung 
gestellt werden. Die ausgewiesenen Frauenparkplätze in der Tiefgarage befinden sich bereits in 
der Nähe der Einfahrt sowie des nächstgelegenen Treppenhauses und Aufzuges.   
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Wie auf dem Foto gut erkennbar, ist die Ausleuchtung der Frauenparkplätze nicht optimal. Auch 
weitere Sicherheitstandards (im Antragstext aufgeführt) sind kaum vorhanden.  Eine Optimierung 
seitens des Eigentümers wäre wünschenswert.  
 
Die genannten Maßnahmen wie gute Beleuchtung, sichtbare Markierungen und Ausschilderungen 
tragen auch insgesamt zum Wohlbefinden von Nutzerinnen und Nutzern in Parkhäusern / 
Tiefgaragen bei.  
 
Letztendlich ist der Vorschlag auch im Zusammenhang der Teilnahme der Stadt an dem 
kommunalen Sicherheitsprogramm KOMPASS zu sehen. Ziel des Programmes ist es, die 
Sicherheitsarchitektur und Empfinden in den Kommunen weiterzuentwickeln und passgenaue 
Lösungen für Probleme vor Ort zu entwickeln.    
 
Freundlich grüßt Sie im Namen der Fraktion  
 
 
 
Andreas Lohbeck 
 
 
Anlage Foto  
 
 

 
 
Beispiel Frauenparkplatz Tiefgarage Marktplatz 




